



Síntesis de medios

23 de diciembre de 2021

Primeras Planas

Ordena Corte a INE realizar la consulta

Poder Judicial gasta \$2 mil millones para proteger a jueces

Corte ordena continuar proceso de revocación

Tráfico de migrantes, industria de 14 mil mdd anuales: Ebrard

Ordena la Corte al INE: la consulta de revocación va

Senado y gobierno de Veracruz chocan tras detención de mano derecha de Monreal

Corte propina revés a INE

Cena cara

Graduación en Cancún... y se contagian de Covid

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Seguridad y modernidad

Con la llegada del Covid-19, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** puso en marcha el AlcoStop en todos los puntos de alcoholímetro. Juan Manuel Ríos, subdirector de Programas Preventivos de Seguridad Vial de la **SSC**, señaló que el AlcoStop es un aparato primordial, ya que sin acercarse demás a los conductores se puede saber quien viaja con #exceso de copas. [Récord](#)

Arrancan operativos decembrinos en Centros Penitenciarios de la CDMX

La Subsecretaría de Sistema Penitenciario de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** puso en marcha el “Operativo Fiestas Decembrinas 2021”, en los 13 centros penitenciarios, con el objetivo de garantizar la seguridad y salud de las personas privadas de la libertad, trabajadores y visitantes. En el dispositivo estarán apoyados con elementos de la Coordinación de Proyectos de Desarrollo de Sistemas de Seguridad, la Unidad de Reacción Inmediata y la Unidad Canina (K-9). [La Crónica de Hoy](#)

Reconoce Coyoacán a polis en su día

El alcalde Giovanni Gutiérrez, entregó reconocimientos a efectivos de **Seguridad Ciudadana**, que celebraron este miércoles el Día del Policía. Aurora Montserrat Cruz, directora general de Seguridad Ciudadana y Coordinación, conocida con el indicativo de “Hera”, destacó el compromiso y el valor de los elementos. [Basta](#)

Policías bancarios cayeron en el alcoholímetro

Siete elementos de la PBI de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron remitidos al Juzgado Cívico por presuntamente haber reñido con un grupo de agentes adscritos a un punto de revisión del programa Conduce Sin Alcohol. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Récord](#) / [UnomásUno](#) / Columna R-10 [Basta](#)

Ejecutan a exagente ligado a Unión Tepito

Un exagente de la PDI quien dejó la prisión en julio pasado tras ser detenido con armas y droga, fue ejecutado afuera de su casa junto a su esposa en Hojalatería y Mineros, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que dos sujetos relacionados con la ejecución fueron detenidos tras ubicarlos en su escape a través de las cámaras del C5. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

23 de diciembre de 2021

Caen 2 ladrones de cuentahabientes

Policías capitalinos capturaron a dos sujetos que con una réplica de arma de fuego asaltaron a dos cuentahabientes. Los hechos ocurrieron cuando los operadores del C2 Sur, reportaron el robo en proceso en el Eje 5 Sur, sobre avenida Insurgentes, de la colonia Extremadura, alcaldía Benito Juárez. [Basta](#)

Caen dos presuntos de la banda El Pepe, en MH

Dos presuntos integrantes de una organización delictiva dedicada al robo a mano armada, que dicen pertenecer a la banda que encabeza José, alias "El Pepe" fueron detenidos por uniformados de la **SSC**, en Mar Mediterráneo, colonia Tacuba, alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

Polis frustran atraco en el Centro Histórico

Cámaras de seguridad captaron el momento en que agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, frustraron un asalto en Arcos de Belén y Buen Tono, colonia Centro y detuvieron a un presunto ladrón, mientras su cómplice se dio a la fuga. [Basta](#) / [Metro](#)

No hay cacería

El Presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso capitalino, Carlos Hernández Mirón, afirmó que no se harán requisas ni cacerías de brujas a quienes tengan su domicilio fiscal en la CDMX y no realicen el emplacamiento de sus vehículos en la capital del país. Tocar a la Semovi y a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capacitar a su personal al respecto. [Basta](#)

Urgen cambios al Código Penal local para castigar delitos cibernéticos

Los integrantes de la Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso, acordaron revisar las normas para combatir los ilícitos sobre las tecnologías de la información y comunicación. El diputado morenista Nazario Norberto Sánchez, detalló que en el dictamen se tomaron en cuenta todos los datos referentes a los fraudes cibernéticos con los que cuenta la Condusef, los informes de la **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y sobre todo el realizar leyes acordes a los tiempos que se viven. [La Prensa](#)

Columna Redes de Poder: Pierde preferencia

Hasta hace unas semanas, la preferida y a quien la misma jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quería como su sucesora, nos comentan, era la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada. Sin embargo, contando con que Clara tiene varios trapitos que le pueden sacar, nos cuentan que está analizando posicionar a alguien con mayor aceptación entre la ciudadanía y quien ha dado resultados tangibles: **Omar García Harfuch**. Y es que, hasta la oposición ha aceptado que el titular de la SSC ha hecho un buen trabajo. [Reporte Índigo](#)

Columna Claudia en Redes

Con motivo del #DíaDelPolicía, este domingo se realizó el Primer Desfile en reconocimiento a su labor y entrega para salvaguardar a la ciudadanía. Un orgullo. [Basta](#)

Policiaco

Se les resbala trabe del trolebús elevado

Una pieza de concreto prefabricada del Trolebús Elevado se deslizó de la plataforma que la transportaba, lo que ocasionó caos vial en Ermita-Iztapalapa. Al sitio llegaron grúas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que intentaron levantar la estructura, sin conseguirlo. [El Sol de México](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [El Gráfico](#) (Al Día) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [El Financiero](#) / [UnomásUno](#)



Síntesis de medios

23 de diciembre de 2021

Colisión de frente deja un muerto

Un accidente vehicular provocó la muerte de una persona, mientras que otra fue trasladada a un hospital en calles de la colonia Guelatao Benito Juárez, en la alcaldía Iztapalapa. Al lugar llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y una ambulancia del ERUM. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Saca fusca de caja para matarlo

Dentro del Mercado Plaza 2000, ubicado en Abraham Olvera y San Ciprian, alcaldía Venustiano Carranza. un hombre fue agredido por otro que sacó una pistola y la disparó, para después escapar. **Policías** entrevistaron al hermano de la víctima, quien dijo que tiempo atrás habían recibido llamadas para extorsionarlo. [El Gráfico](#)

“Motorratotas” se quedan con las ganas

Un joven que iba de compras fue herido de bala al negarse a entregar su dinero a dos ladrones que lo interceptaron en la colonia Miguel Hidalgo, alcaldía Tláhuac. **Policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar y solicitaron una ambulancia. [El Gráfico](#)

Rafaguean a 2 en Iztapalapa

Dos sujetos fueron asesinados cuando ingerían bebidas alcohólicas en calles Tezozómoc y Cuautli, en la colonia Zona Ejidal, en Los Reyes Culhuacán, alcaldía de Iztapalapa. Los agresores lograron escapar. La escena del crimen fue acordonada y resguardada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de los Sectores Granjas y Santa Cruz. [La Prensa](#)

Ejecutado de 9 tiros

Un hombre fue asesinado, cuando se encontraba fuera de su domicilio ubicado en Privada de Amacuzac, colonia San Andrés Tetepilco, en la alcaldía Iztapalapa. **Policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la escena del crimen, en tanto los agresores escaparon a bordo de un automóvil. [La Prensa](#)

Sofocan incendio bomberos, en la colonia Centro

Elementos del Cuerpo de Bomberos combatieron un incendio registrado en la calle Juan José Bas, colonia Centro, en la alcaldía Cuauhtémoc; donde se quemaron cajas de cartón; tras sofocar las llamas procedieron a ventilar el lugar. [Basta](#)

Se parte su máuser contra un semáforo

Un hombre que viajaba a exceso de velocidad chocó contra un semáforo y lo derribó cuando circulaba sobre Diagonal Patriotismo y Circuito Interior, colonia Condesa, en la alcaldía Cuauhtémoc. El responsable quedó herido dentro de su vehículo, por lo que fue rescatado y trasladado a un hospital cercano. [Basta](#)

Justicia

Avalan extradición de Carlos Ahumada

La justicia de Argentina declaró procedente la extradición a México del empresario Carlos Agustín Ahumada Kurtz, acusado del delito de fraude genérico del fuero común, informó la FGJ de la CDMX. El objetivo de tal solicitud es que el empresario regrese a prisión a cumplir con el año 10 meses y 23 días de cárcel que le quedan por purgar. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Contra Réplica](#) / [Reporte Índigo](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / [Publimetro](#)



Síntesis de medios

23 de diciembre de 2021

Le dan chirona a tres cómplices de El Pistache

Un juez de control ordenó prisión preventiva contra Édgar "N", Iván "N" y Eliseo "N", presuntos lugartenientes de David García, El Pistache, líder de La Unión Tepito. Los sujetos fueron detenidos luego de ser acusados de extorsión agravada, por cobrar una cuota semanal al dueño de la cantina El Penacho de Moctezuma, en la colonia Guerrero. [Basta](#)

Imagen Destacada



CON FESTEJO
Reconoce
Coyoacán a
polis en su día

